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PROCÈS-VERBAL 
 

Commission Départementale des Arbitres N°1 
Réunion du 26 juillet 2021 

 
 
 
 

Président : M. Mickaël Faure 

Présents : MM. Laurent CZWOJDZINSKI – Daniel GIRAUD - Fabien GUILLET – Franck SIMOES – 

Dominique PATRON - Pascal PINTAT. 

Excusés : Mme Isabelle AUBREE - MM. Jean-Luc DESSAY - Tonio LORENZO. 

Invité : M. Jean-Michel DENONIN – Gregory CHENEAU  

 

 Le procès-verbal de la dernière réunion de la CDA est validé sans remarque. 

 

La CDA présente ses sincères condoléances à la famille de Claude JAGOT (ancien arbitre et 

ancien observateur pour la CDA) décédé récemment. 

 

En ouverture, quelques infos du Président de la CDA M. FAURE : 

 

  -  Le stage de rentrée aura lieu le samedi 04 septembre prochain à Contres.  

 

 - Pas de candidat pour le District sur la FIA prévue du 07 au 09 juillet 2021. 

 

 - Un club demande à ce que son arbitre soit désigné pour leur rencontres. M. FAURE 

a répondu à ce club. 

 

 - Le docteur Delagarde avait proposé 2 séquences réservées aux arbitres pour les 

dossiers médicaux. La 1 ère s'est parfaitement déroulée. Pour la 2eme, certains arbitres se 

sont permis de décaler leurs RDV sans validation du docteur. Ce docteur bloque des 

créneaux réservés aux arbitres. Il serait bien de respecter son action... 

 

 - Mail d'un arbitre (souhaitant arrêter sa fonction) M. FAURE lui a répondu. 
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- Mail de Mr Michel LAUROUA (Observateur). M.FAURE lui a répondu. 
 

 - Mail du CTD sur une proposition sur l'arbitrage des U13 D1. M.FAURE a répondu à 

ce mail. 

 

 - Mail du club de Chaumont s/ Tharonne US sur le statut de l'arbitrage suite à une 

petite erreur sur le comptage des arbitres / club. D. GIRAUD, membre de cette commission, 

a apporté des informations sur ce sujet. Plusieurs autres clubs étaient concernés 

également. 

 

 - Mail reçu pour la commande des livres d'arbitrage. Réponse a été faite à ce mail. 

 

 - Mail reçu venant de la LFA sur les dossiers médicaux des arbitres. Prise en compte 

de ce mail. 

 

1- Elections du Président de CDA 

• Daniel GIRAUD prend la présidence de séance. 

• Un seul Candidat : Mickaël FAURE 

• Aucune procuration avait été donnée avant ce vote 

• Il est élu avec 6 voix pour et une abstention. 

• Mickaël Faure reprend la présidence de séance. 
 

2- Les différents stages à venir 

- Stage de rentrée du 04 Septembre prochain (D1-D2-D3-AA-JA) 

 

Pour les nouveaux arbitres, la FMI . Pour les autres, test physique, test théorique. Pour les 

D1 en plus, réunion avec les clubs de D1. 

  

-FIA du début de saison : 18 et 25/09 et 02 et 09/10/2021 

 

-Journée de l'arbitrage : 24 octobre 2021 (A confirmer) 

 

-Stage jeunes : 23 octobre 2021. Il devrait avoir lieu à Villebarou (à confirmer) 

 

-FIA de début d'année 2022 : 13,20 et 27/01 et le 02/02/2022. 

 

2- Questions diverses  
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- F. GUILLET : Le club de Vineuil SP prévoit de s'équiper d'un mât permettant de filmer des 

matchs. Pourquoi ne pas l'utiliser pour analyser l'activité d'un arbitre pour améliorer si 

besoin sa technique. Impatient de reprendre sa fonction d'arbitre ! 

 

-D. PATRON : Demande si l'arbitrage des jeunes par les jeunes serait possible ? T. LORENZO 

étant absent ce soir, la question lui sera posée. 

 

-L. CZWOJDZINSKI : Ravi que la reprise arrive !!! 

 

-G. CHENEAU : Impatient de voir la compétition reprendre !!! 

 

-JM. DENONIN : Ravi de pouvoir reprendre les réunions au District. Informe que des clubs 

ont fait des demandes pour du football à 8. Idée à creuser plutôt que de perdre des licenciés 

 

-M. FAURE : Indique que le pass sanitaire sera obligatoire pour les arbitres et que certains 

arbitres refusent ou vont refuser cette obligation.... 

 

20 h 05, Fin de la réunion. 

Le Président de la C.D.A : 
Mickaël FAURE 
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